

Canutal, primera Comunidad Energética Integral de Colombia

Jul 11, 2024 | Regionales | 0



El corregimiento de Canutal, ubicado en el municipio de Ovejas (Sucre), en los Montes de María, que en el pasado fue escenario de violencia, hoy es ejemplo de resiliencia al convertirse en la primera Comunidad Energética Integral de Colombia. El Ministerio de Minas y Energía así lo declaró, en un importante paso hacia la sostenibilidad energética.

«El 22 de diciembre expidieron el decreto mediante el cual esta hoy es una comunidad energética certificada y la primera del país, patrocinada apoyada, y respaldada por una empresa de petróleo y gas», señaló Ricardo Roa Barragán, Presidente de Ecopetrol.

Hocol, empresa del grupo Ecopetrol, y la comunidad de Canutal desarrollaron durante ocho años un proceso de desarrollo, que en 2019 se complementa y fortalece con iniciativas de energía fotovoltaica y de gas social que redujeron las brechas sociales, el índice de pobreza y hoy atiende las necesidades en el suministro de agua potable, educación y salud.

«Eso no es un mensaje menor, lo primero agua potable, para la gente y con el agua potable salud, tenemos un centro de salud, entonces ya no están los techos de los salones de los colegios absorbiendo ese calor del sol y volviéndolo insostenible, insostenible para los niños que se iban, porque el calor no, no aguantaba ahora hay unos techos con paneles solares transformando esa radiación del sol en electrones con los que prender un abanico con los que prender un aire acondicionado con los que prender o tener un tomacorriente para que los niños se conecten y haya un computador y poder tener una educación digna, eso es la transformación energética», añadió Ricardo Roa.

posible el funcionamiento del centro de salud, mantener en operación continua la planta de tratamiento de agua potable; y activar los aires acondicionados de la institución educativa local de forma permanente y a bajo costo.

«Nos quedan muchos retos, vamos a hacer esa carretera y vamos a trabajar en estos 8 propósitos de la prospectiva 2033. Desde el grupo Ecopetrol. Seguiremos trabajando con todo el rigor y el compromiso para seguir haciendo esa transformación territorial que el país requiere donde también los que nunca han sido vistos tengan un papel importante seguiremos trabajando ministro haciendo que las cosas pasen transformando vidas», puntualizó Roa Barragán.

Lea también: Helistar no tendría impedimento para licitación de Ecopetrol

Revive la intervención del presidente de Ecopetrol, @ricroabar durante la inauguración de la primera comunidad energética integral del país.

SIGUENOS EN FACEBOOK



MENSAJES RECIENTES

- Julián Peinado, en la lista de los 9 congresistas de la UNGRD**
Jul 11, 2024 | Política
- Retos de Colombia con miras al 2028 según Asobancaria**
Jul 11, 2024 | Economía
- Fiscalía pide investigar 9 congresistas por escándalo en la UNGRD**
Jul 11, 2024 | Judicial
- Canutal, primera Comunidad Energética Integral de Colombia**
Jul 11, 2024 | Regionales
- Contratación directa, detrás de las pantallas del Inder en Medellín**
Jul 10, 2024 | Editorial

INDICADORES ECONÓMICOS.

MONEDAS	
Dólar Hoy	↗ \$3.979.91
Euro (jul. 10)	↗ \$4.298.97
Bolívar (abr. 3)	↘ \$195.00
TASAS BANCARIAS	
UVR (jul. 11)	↗ \$373.6795
DTF E.A. (90 días) (jul. 11)	↗ 10.21%
Tasa de Usura	29.49%
OTROS	
Petróleo Brent	↘ US\$85.08
Café Pergamino Seco	↗ \$1.905.000
COLCAP	↘ 1.365.92
Inflación Mensual IPC (abr.)	↗ 0.59%

Posts de @NacionPaisa

Nación Paisa
@NacionPaisa · 10 jul.

#Urgente | Contratación directa, detrás de las pantallas del @INDERMEDELLIN

Mientras hay gran expectativa por el partido entre Colombia y Uruguay en semifinales de @CopaAmerica, el espectáculo del fútbol distrae lo que pasa con los recursos públicos.



9:56 p. m. · 5 jul. 2024

5 Responder Compartir

Leer 1 respuesta

La nueva Comunidad Energética Integral del país también cuenta con proyectos productivos como el cultivo agrícola y la cría de peces que han fortalecido la economía local, mientras que iniciativas de huertas caseras y ganadería han contribuido a la seguridad alimentaria y sostenibilidad ambiental, lideradas por mujeres emprendedoras del corregimiento.

Hocol, que ha respaldado activamente esta iniciativa, tiene operaciones en el municipio de Ovejas, con el campo de gas Bonga-Mamey, en el bloque Samán.

«De manera complementaria seguiremos avanzando en un proyecto de Obras por Impuestos que permitirá impulsar la infraestructura vial y fortalecer su posición como comunidad energética y que aporte al impulso productivo en la región. Hocol se enorgullece de las relaciones de confianza y de trabajo conjunto y estrecho realizado con las familias de Canutal en su camino hacia la sostenibilidad y el desarrollo», señaló Luis Enrique Rojas Cuellar, presidente de Hocol.

Le puede interesar: Ecopetrol comprobó dos nuevos reservorios de gas en La Guajira

Por su parte, Ricardo Roa Barragán, presidente del Grupo Ecopetrol destacó que "la consolidación y declaración de Canutal como primera Comunidad Energética Integral de Colombia, es un avance importante en la transición energética justa, la descarbonización de la economía y el avance hacia la estrategia 2040. La apuesta de que las comunidades energéticas sean vehículos para democratizar el acceso a la energía y en el avance del desarrollo de los territorios es un acierto que hoy podemos evidenciar en Canutal".

El sector público privado ratifica su compromiso en promover modelos energéticos sostenibles, consolidando a este corregimiento como un ejemplo de éxito en la implementación de Comunidades Energéticas, columna vertebral de la Transición Energética Justa en Colombia.

COMPARTIR: [Facebook] [Twitter] [Google+] [Email]

Contratación directa, detrás de las pantallas del Inder en Medellín

PRÓXIMO >

< ANTERIOR

Fiscalía pide investigar 9 congresistas por escándalo en la UNGRD

ARTÍCULOS RELACIONADOS



Gerente de Afinia, Javier Lastra llegó a un acuerdo con líderes del barrio Getsemaní en Cartagena
octubre 7, 2023



Ofrecen \$100 millones por presunto abusador y homicida de menor en Cali
diciembre 9, 2023



Antioquia radicó Proyecto de Ordenanza para el control de la deforestación
noviembre 1, 2022



Fundación extranjera entregó 263 mercado a familias de Cartagena en pobreza extrema
febrero 11, 2022

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

COMENTARIO

NOMBRE *

CORREO ELECTRÓNICO *

WEB

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO